

Wir machen Energiegewinner.

Pressemitteilung

Magdeburg | 21. Juni 2024



#moderndenken

Bildungsministerin Feußner und Landesenergieagentur gratulieren zum Landessieg und „Energiesparmeister Silber“

Landesgymnasium für Musik freut sich über 2.500 Euro Siegprämie

Am letzten Schultag vor den Sommerferien haben sich Bildungsministerin Eva Feußner und LENA-Geschäftsführer Marko Mühlstein auf den Weg nach Wernigerode gemacht, um dem Landesgymnasium für Musik sowohl zum Landessieg für Sachsen-Anhalt als auch zum insgesamt zweiten Platz im diesjährigen Energiesparmeister-Wettbewerb zu gratulieren. Im Beisein von Oberbürgermeister Tobias Kascha, der Bundestagsabgeordneten Heike Brehmer und der Amtsleiterin für Schulverwaltung und Bildung des Landkreises Harz, Carolin Becker, wurden den Schülerinnen und Schülern eine Urkunde sowie eine CO₂-Messtafel und weiterführende Unterrichtsmaterialien überreicht, um sie bei ihrer weiteren Tätigkeit zu unterstützen.

Bildungsministerin Eva Feußner betonte: „Ich gratuliere dem Landesgymnasium für Musik in Wernigerode herzlich zu diesem beeindruckenden Erfolg und auch zur bundesweiten Anerkennung ihres Projektes! Der Landessieg im Energiesparmeister-Wettbewerb zeigt eindrucksvoll, wie engagiert und kreativ sich die Schülerinnen und Schüler für den Klimaschutz und für eine nachhaltige Zukunft einsetzen. Das Projekt macht deutlich, dass Bildung und Umweltschutz Hand in Hand gehen können.“

„Dass das Landesgymnasium für Musik 2022 bereits den von der LENA begleiteten Landesschulwettbewerb „Klimaschutz – voll wirksam!“ für sich entscheiden konnte und nun auch im Energiesparmeister-Wettbewerb bei mehr als 440 Bewerbungen den zweiten Platz belegt hat, spricht für sich. Die Schülerinnen und Schüler setzen mit viel Kreativität täglich Klimaschutzmaßnahmen um, die in ihrer Gesamtheit Großes bewirken“, betont LENA-Geschäftsführer Marko Mühlstein. „Wir finden dieses Engagement ganz große Klasse und freuen uns darauf, die Schule als Wettbewerbspatin zukünftig bei ihren Klimaschutzaktivitäten zu unterstützen“, so Mühlstein weiter.

Hintergrund zum Energiesparmeister-Projekt des Landesgymnasiums für Musik

Das Gymnasium konnte die Energiesparmeister-Jury unter anderem mit festen Klimatagen und alltäglichen Klimaschutzmaßnahmen aus den Bereichen Mülltrennung und -einsparung, Energiesparen und CO₂-Einsparung durch Pflanzungen in der Harzregion überzeugen. So wurden 2.000 Bäume und über 4.000 Frühblüher in die Erde gebracht. Weitere Maßnahmen waren Upcycling und

Wir machen Energiegewinner.

Recycling von Kleidung, Teilnahme am Frühjahrsputz Wernigerode und am World Cleanup Day sowie Jumble Sales. Vom Erlös kauften die Schülerinnen und Schüler Frühblüherzwiebeln und übernahmen eine Baumpatenschaft in Wernigerode.

Diese und weitere Projekte bescherten dem Landesgymnasium für Musik den Landessieg für Sachsen-Anhalt. Im anschließenden Online-Voting um den Bundessieg, bei dem alle 16 Landes-sieger gegeneinander angetreten sind, erhielt das Gymnasium die zweitmeisten Stimmen und darf sich nun über den Titel "Energiesparmeister Silber" freuen.

Über den bundesweiten Energiesparmeister-Wettbewerb

Der Energiesparmeister-Wettbewerb ist eine Aktion von co2online, unterstützt durch die Kampagne „Online-Klimaschutzberatung für Deutschland“ und gefördert durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz. co2online realisiert den Schulwettbewerb zum 16. Mal in Folge und vergibt jedes Jahr Preise im Gesamtwert von 50.000 Euro an engagierte Schulen. Die Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt unterstützt den Wettbewerb seit nunmehr zehn Jahren mit einer Patenschaft für unser Bundesland.

Mehr als 440 Schulen und erstmals auch Jugendfußballvereine haben sich beim Energiesparmeister-Wettbewerb 2024 beworben.